

Puteaux, le 26 mars 2020

À l'attention de : **Madame COFFRE**
D.R.H. ORPEA / CLINEA
12, rue Jean Jaurès
92800 Puteaux

Objet : **Reconnaissance de l'engagement du personnel**

Madame la Directrice,

Depuis plusieurs semaines, probablement encore pour une longue période, les salariés du groupe Orpea - Clinea sont **mobilisés face à la pandémie de Coronavirus Covid-19**.

Dans des **conditions d'exploitation difficiles**, malgré la fatigue morale et physique, **l'engagement reste total** dans les cliniques comme dans les EHPAD. Surmontant les angoisses et les difficultés, le personnel, **en première ligne**, assure un combat quotidien.

Au-delà des remerciements formulés par les dirigeants de l'entreprise, **nous vous demandons en reconnaissance de l'engagement collectif d'attribuer à l'ensemble des salariés la prime de 1 000 euros nets**, proposée par le Ministre de l'Économie et des Finances de la République française.

À l'issue de la crise que nous traversons, nous vous donnons également rendez-vous avec les pouvoirs publics afin de **rétablir l'équité en faveur du personnel soignant de la santé privée**, injustement exclu du bénéfice des primes du Plan Grand Âge 2020 accordées à la santé publique.

Recevez, Madame, nos meilleures salutations.

Pour le Bureau UNSA-SAMS
Sylvain Chazal